

Los principales acuerdos de la última reunión del Cté Provincial fueron los siguientes:

- 1) Tras el informe organizativo presentado por el camarada Ricardo, se resolvió:
  - a) Pasar una seria crítica al camarada Julio (Zona Sur), por no cumplir ni estar dispuesto a desarrollar las tareas de responsable político de la célula de barrios Tiro - Línea. La Oliva, no cumpliendo así los acuerdos y la confianza depositada en él por la Conferencia. Se decidió que el camarada Ricardo se hiciera cargo de la responsabilidad política de dicha célula.
  - b) Que el camarada Hernandez lleve a cabo una reunión en Torreblanca con los camaradas, Acuña, Leon, Juan Antonio, Antoñito, Anastasio, Cele, Carmona, Nicolas, Martin y Agustina, de cara a centrar y ordenar las tareas y prioridades en Torreblanca y Alcalá de nuestro partido.
  - c) Que el camarada Acuña, siga asistiendo durante un mes más a la célula de Alcalá, para concluir el trabajo que ha iniciado allí con un núcleo de militantes del PTE, que están discutiendo nuestra política, uno de los cuales se ha incorporado ya a nuestro partido y otro lo va a hacer de un día a otro. Se trata aquí de intentar arrastrar al resto de compañeros a nuestras filas, profundizando sus contradicciones actuales en la línea del PTE, ya que por su cuenta han discutido nuestra política y han manifestado a la dirección de Sevilla del PTE su acuerdo con nuestra política, a la que consideran "la más revolucionaria"
  - d) Respecto al campo se resolvió unificar las dos células existentes en una sola, para agilizar el funcionamiento, y la necesidad de que el camarada Daniel elabore un exhaustivo informe sobre nuestras prioridades en el campo y la intervención de nuestro partido en el movimiento de jornaleros y la Huelga General anunciada para la última semana de Febrero contra el paro.
  - e) Organizar un turno rotativo de permanencia por la tarde en la sede de todos los camaradas del Comité Provincial.

2º) Sobre el "Bandera Roja": Es necesario insistir de nuevo en la necesidad de redoblar todos los esfuerzos para multiplicar la difusión de nuestro periódico ante los trabajadores, así como regularizar los pagos de las ventas.

Es necesario que en todas las células se discuta sobre la importancia política del Bandera, y se tomen las medidas necesarias para su mayor difusión y venta.

En el Comité se decidió:

- a) Que los camaradas permanentes del local (Ricardo, Hernandez, Garcia y Moren) se queden en la sede con 50 Banderas Roja para hacer un reparto semanal en una o dos fábricas y que apoyen cada semana a una u otra célula en el reparto de la propaganda.
- b) Que mensualmente las células pasen un informe político - económico del Bandera Roja para abordar una discusión periódica en el Comité sobre el desarrollo del Bandera Roja, su venta y distribución.
- c) Ordenar el trabajo de la corresponsalia del Bandera Roja planificado en el Comité (según propuesta del corresponsal) los artículos y trabajos semanales sobre el B. R. Constituirse todos los miembros del comité en colaboradores regulares del B. R. Recoger de forma continua por parte de las células, críticas, opiniones, notas, dibujos, fotografía, etc, de forma que todos los camaradas participen de alguna forma en la realización de nuestro periódico.
- d) Organizar piquete semanal (Sábados) en el Centro (Sierpes) rotativo. El primer Sábado 18 corresponde a Zona Norte - San Pablo. El Sábado 25 a Su Eminencia - Alcosa y el Sábado 4 a Empresas para continuar con el mismo orden.
- e) Organizar todos los domingos cuatro piquetes fijos que fueran a pueblos. La planificación sería:
  - Torreblanca - Alcalá - Carmona, Viso del Alcor, Mairena del Alcor, Montellano, y Utrera.
  - Alcosa- Zona N. - S. P. - Dos Hermanas, Los Palacios, Bellavista.
  - Su Eminencia - Galves, Coria del Rio y Puebla del Rio.
  - Empresas- Barrio Z. Sur- San Juan de Aznalfarache, Mairena del Aljarafe, Sanlúcar la Mayor, La Algaba, Camas, Santiponce y Castilleja de la Cuesta.
  - Campo- Brenes, Alcalá del Rio, Viar, Burguillo, Cantillana, Villaverde, Agua Dulce, San José de la Rinconada, Paradas y Arahal.

f) Informe económico del Bandera Roja de los nº 81, 82, 83, 84 y 85.

Célula Zona Norte - San Pablo. - Se llevan 175, de las 6090 ptas. sólo han entregado 2726.

Torreblanca - Alcala. - Se llevan 350, de las 12.250 han entregado 10.554, lo que indica que si se esfuerzan un poco lo pueden asegurar.

Alcosa. - Se llevan 100, de las 3.500 sólo han entregado 1.628. No existe un control de la venta.

Su Eminencia. - Se llevan 125, de las 4.165 sólo han entregado 2.710. Han entregado de los números 82-83-84 unas 2370 de las 2.450.

Empresas. - Se llevan 375, de las 12.775 sólo han entregado 6.673 de las cuales la mayoría son de los camaradas de CASA que casi aseguran el total de lo que venden. Astilleros no hace prácticamente nada.

Oliva - Tiro Línea. - Se llevan 100, de las 3500 sólo han entregado 200. Aquí la dispersión es total. Prácticamente no se vende.

Campo. - Se llevan 100. Del 81 y 82, de las 1.400 han entregado 1420, lo que implica que se puede vender. Del 83, 84, 85 (45 ptas.) no han entregado nada. No se sabe qué hacen.

De las 45.780 ptas. de los B.R. nº 81, 82, 83, 84, 85, que debían haber entregado todas las células, sólo se han entregado 25.956, o sea, menos de la mitad. La situación como podemos comprobar es grave, el nº de B.R. se ha reducido a 1.500 y ahora se vende menos que antes. Es necesario que las células se replanteen esta situación y se ponga remedio rápidamente.

Con respecto a las cotizaciones, existe un gran liberalismo a la hora de pagar. Se suele pagar todos los meses pero hay que insistir mucho. Si seguimos en esta situación económica se puede llegar al bloqueo de la organización.

#### **SOBRE EL CONVENIO DE LA CONSTRUCCION.**

Se están realizando ya en CC.OO. reuniones de coordinadoras, para preparar el convenio. Los revisionistas intentan aplicar aquí los mismos acuerdos sobre negociación de convenio, a los que ha llegado con UGT para el convenio del metal, de cara a limitar la intervención y democracia directa de los trabajadores (asambleas y delegados), potenciando el protagonismo de las centrales y su burocracia para imponer los topes del Pacto de la Moncloa.

Para ir preparando nuestra intervención en el convenio se decidió:

a) Elaborar una octavilla denunciando estas maniobras, y llamando a la celebración de asambleas, elección de delegados y su coordinación, para la defensa de una plataforma justa que también incluiremos en la octavilla para su discusión por los trabajadores.

b) Convocar una reunión con todos aquellos compañeros de la construcción a los que llegamos, para preparar el convenio y reforzar la intervención de nuestro partido.

c) Convocar una asamblea de CC.OO. de la Construcción en Torreblanca, para denunciar las maniobras burocráticas y debatir la plataforma que elaboremos frente a la de los revisionistas. Esta asamblea deberá sacar una nota a la prensa y una hoja para distribuirla entre los trabajadores.

d) Forzar a una entrevista en el Nueva Andalucía con el camarada Casasoia, donde expliquemos la preparación del convenio, plataforma, formas de organización de los trabajadores, el papel de las asambleas y delegados, etc., denunciando la actitud del PCE-PSOE a través de la dirección de CC.OO. y UGT.

#### **SOBRE LA CAMPAÑA DE DENUNCIA DE LA LEY ELECTORAL MUNICIPAL.**

Se vio la necesidad de que todas las células y camaradas aceleren su intervención en torno a esta iniciativa política, tal como recogía la circular anterior de este comité. Se ha convocado para el miércoles una mesa de partidos, con objeto de impulsar un mitin o manifestación contra dicha ley.

Por último se decidió el inicio de una escuela de militantes en Torreblanca y el Campo, que tiene que empezar la primera semana de marzo.

Sevilla, 20 de febrero de 1978